
 

 

JOIN HEARTS TOGETHER!     つなぐチカラで、未来へ。 

全日本バレーボール高等学校選手権大会 愛知県予選会 
男子優勝チーム 愛工大名電高校 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
北川祐介監督のコメント 
▷試合を振り返ってみて今の思いを聞かせてください。 
３年生全員が勝つ気持ちを常に持って戦ってくれたことが勝因だと思います。 
▷愛知県代表として国体出場した経験で得たことはありますか？ 
国体から帰ってきて、名電のディフェンスの意識が低いということを感じました。 
まずはレシーブの意識を上げていくところから始めました。 
▷春高とはどんな大会ですか？ 
３年生にとってはこの大会で負けたら最後の試合になります。 
その気持ちをボールに乗せて戦うことが大きな力になると思います。 
滝沢を中心に３年生がボールに気持ちを乗せて戦ってくれています。 
▷全国への意気込みを聞かせてください。 
彼らがしっかりと目指すところに突き進めるように、 
しっかりとチームを作って全員で戦っていきたいと思います。 
 
瀧澤舜斗主将のコメント 
▷試合を振り返ってみて今の思いを聞かせてください。 
苦しい場面もたくさんありましたが、チーム一丸となって我慢するところで我慢して、最後勝ちきることが出
来ました。 
▷愛知県代表として国体出場した経験で得たことはありますか？ 
国体で全国のレベルの高さを感じることができました。全国レベルに近づくにはどうすればいいのかを考え
て、チームにも還元ができて成長できたと思います。 
▷全国への意気込みを聞かせてください。 
インターハイでは目標のベスト８に届かなかったので、春高では全国ベスト８を目指して頑張っていきたいと
思います。 


